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　新型コロナの第 5 波が猛威を振るっています。全国では新規感染者
数が一日に 20,000 人を大きく超える日が続いていますし、石川県にお
いても現在感染者数が第４波の 648 人をはるかに超す人数になってい
ます。全国の 7 割以上の都道府県で緊急事態宣言やまん延防止等特別
措置が取られている中でオリンピック・パラリンピックが行われている
というバランスの悪さを感じざるを得ません。当組合でもその影響を
大きく受けて今年に限っても新年会、ボウリング大会などは中止を余
儀なくされ、例年夏に行ってきた組合員交流会は当面延期ということ
になっています。その代わりといっては何ですが 3 月には持続化給付
金等を活用して『コロナに負けるな』食品配布事業を行わせていただき
ました。現状の新型コロナに関する最大の関心事はワクチン接種だと
思われます。当組合でも職域接種の可能性を検討して複数の医療機関
と協議して 6 月 25日の申請期限ぎりぎりまでトライしたのですが、残
念ながら時間切れということで実現には至りませんでした。力不足を
痛感していますし期待されていた方にはお詫びを申し上げたいと思い
ます。ワクチンに関して石川県は接種率が全国的にも優秀な方という
ことですので市長が言う10 月末までの希望者全員の接種完了が実現し
一日でも早く安心して家庭生活や企業活動が行われるようになること
を願っています。
　7 月 12日に石川労働局長が組合を訪問されて熱中症対策に一段の配
慮をと要望されました。今の時代、仕事中の熱中症は当然ながら労働
災害だということです。頂いた各種パンフレットはメールにてお配りし
たところです。9 月に入っても暑い日が続いていますので是非従業員の
皆様に仕事中や家庭で熱中症が発生しないよう注意喚起をお願いいた
します。
　昭和 54 年大平内閣は省エネルックなるものを提唱しました。半袖の
背広でネクタイを締めた大平首相の姿や、元首相の羽田孜氏が永らく
着用していた事を思い出されます。省エネルックは一般には普及しま
せんでしたが、平成17年のクールビズは幸いにして定着して夏場のノー
ネクタイ、ノージャケットはもはやノーマルとなって夏の暑苦しさの解
消の一助となっています。一方ネクタイ産業は令和元年には生産高が
平成 18 年の 27.5％になり、コロナ禍のリモートワークの普及でさらな
る落ち込みが予想されています。パリ協定を受けての日本政府による

『2050 年カーボンニュートラル宣言』、2035 年の EU によるガソリン車
の販売禁止、多くが 2030 年をターゲットとした SDGs の更なる推進。
エネルギー、運輸、産業、家庭、農林水産業、様々な分野で急激な変
化を求められるのは避けようがない事と思われます。自社で扱う製品
の需要がネクタイのようにいつの間にか蒸発してしまうといった事も十
分に予想されます。コロナが終息した後も急激に変化する世の中で組
合員企業が皆、切磋琢磨、情報共有しながら組合も利用して生き残り
に向けて活動していけるよう願ってやみません。

《総会報告及び事業計画》
　安原工業団地協同組合女性部「桜梅桃梨の会」第19回通
常総会が令和 3 年 6 月 4 日㈮金沢市異業種研修会館にて
出席者10名の参加で開催しました。
　議案審議は以下の 3 つの事項で、全て原案通り承認され
ました。
　 1 ．令和 2 年度事業報告書及び収支決算書承認の件
　 2 ．任期満了に伴う役員選出の件
　 3 ． 令和 3 年度事業計画書（案）及び収支予算書（案）承認

の件
今年度事業内容は次の通りです。
　 1 ．講習会、研修会に関する事業
　　　会員のために資する各種講演会、研修会を行う。
　 2 ．親睦並びに情報交換に関する事業
　　　会員相互の親睦並びに情報交換を図る。
　 3 ．組合の事業に対する協力に関する事業
　　　各種組合事業に協力する。
　 4 ．ボランティア活動推進に対する事業
　　　 古切手収集及びプルタブ収集を通じて福祉団体へ

のボランティア活動を行う。
　 5 ．目的達成のために必要な事業
　　　会の運営を円滑にするため理事会を開催する。
　 6 ．飾花に関する事業
　　　 年 3 回（ 6 月、11月、 3 月）に花苗の配布により、バ

ス通りなどに飾花する。

《飾花推進運動》
　 6 月 5 日㈯幹線道路のプランターにサルビアやマリー
ゴールドなどの夏の花々の植え替えをしました。今年は
北川ヒューテック㈱様よりプランター 7 基寄付して頂き、
なお一層華やかになりました。
　皆様には水やりなどご協力いただき感謝しております。
暑い日が続きますが、今年もご協力の程よろしくお願い申
し上げます。

《第 1回研修会》
　10月15日㈮に今年 1回目の研修会開催を予定しています。
　内容は未定ですが、講演会を計画しています。
　まだまだコロナウイルス感染が続いていますが、感染予
防に気をつけながら活動していきたいと思います。　

《令和 3年度　女性部役員》
　部　長　　笠井恵美子　㈲笠井鉄工
　副部長　　池野　菊枝　㈲アイエスコーポレーション
　副部長　　東山　敦子　㈱ヒガシヤマ
　会　計　　新川　　基　㈱佐々木塗装工業
　理　事　　尾内まつ子　尾内左官工業所
　理　事　　吉岡　敏子　㈱吉岡機販
　監　事　　宮下　定子　宮下鉄工所
　監　事　　山下　武子　㈲山下鉄工所　

　青年部の令和 3 年度　第21回通常総会は、 6 月11日㈮18
時30分より金沢市異業種研修会館にて部員19名（委任状 7
名を含む）の出席で開催いたしました。
　開会宣言のあと、横田部長の挨拶から始まり 7 つの議案
を審議し、承認されました。
第 1 号議案　令和 2 年度事業報告
第 2 号議案　令和 2 年度決算報告及び監査報告
第 3 号議案　令和 3 年度役員選任（案）
第 4 号議案　令和 3 年度事業計画（案）
第 5 号議案　令和 3 年度収支予算（案）
第 6 号議案　令和 3 年度年会費（案）
第 7 号議案　退会部員、新入部員の紹介

　※ 三島克也（北陸ダイセキ㈱）、道下雅夫（サンセイ工
業㈱）、安島勲（㈱ヤスジマ）の 3 名が年齢に達した
為退会

令和 3 年度事業の内容は下記の通りです。
　 1 ．各種会議
　　・総　会（ 6 月11日㈮開催済み）　　
　　・幹事会（必要に応じ部長または副部長が招集）
　 2 ．組合の事業に対する協力に関する事業
　　・ソフトボール大会の運営（ 9 月 5 日　中止）
　　・組合、町会合同ゴルフコンペ大会の運営（ 9 月20日）
　　・若者の交流会の企画、運営（10月予定）
　 3 ．研修会に関する事業
　　・石川県中小企業青年中央会 総会
　　　（ 6 月10日㈭書面参加済み）
　　・視察研修旅行（ 2 月予定）
　　・交流研修会（11月予定）
　 4 ．親睦並びに情報交換に関する事業
　　・青年部忘年会（12月予定）
　　　　　　
令和 3年度安原工業団地青年部役員
　再任・部　長　　横田　義尾　㈱金石製作所
　再任・副部長　　市原　成一　ミナミ金属㈱
　新任・副部長　　池田　良彦　ハイテクス工業㈱
　再任・会　計　　紙本　寛之　㈱紙本鉄工
　再任・幹　事　　生駒　健次　㈱イコマ・メカニカル
　再任・幹　事　　藤井　大雄　㈱北国クリーンサービス
　再任・幹　事　　金子　　睦　㈱北陸電器製作所
　再任・幹　事　　米澤　　剛　暁化学工業㈱
　再任・幹　事　　米澤　隆亮　㈱米澤製作所
　再任・幹　事　　別所　秀人　別所機械㈱
　新任・幹　事　　中川　一樹　㈱中川機工
　新任・監　事　　本保　順士　㈱本保熔接
　新任・監　事　　田中　逸郎　田中昭文堂印刷㈱

　青年部の活動はさまざまな業種の部員の交流・意見交換
はもちろんですが、安原工業団地の活性化、地域の方々と
の交流も目的としています。今年度は新任 1 名の幹事が増
え、令和 3 年に相応しい企画・運営を行い、安原工業団地
の皆さんが参加してくれるように努力するとともに、青年
部の活動をご理解頂き、今後ともご協力（青年部入部）をお
願いいたします。

あとがき
　コロナ禍でのオリンピック。一年越し、無観客、異例の大会が無事に ? 閉幕した。まず、県勢の活
躍には拍手。個人的に注目した競技は、野球、女子ゴルフ。テレビに釘付けになった人も多かっただろう。
　コロナ第 5 波の勢力とデルタ株による東京都をはじめ各県で緊急事態宣言が出される中、あれもこ
れも自粛。ワクチン接種も順調に進んでいる様に見えるが、いつまで我慢なのだろうか。商売にならん、
と嘆く声があちこちで聞かれる。 2021 年　旧盆（K）

発行責任者　米澤 卓也
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『コロナ後を見据えて』

安原工業団地協同組合
　理事長 米　澤　卓　也　



　令和 3 年度第26回通常総会が、 5 月27日㈭金沢市異業種研修会館において開催されました。
　今年もコロナ禍での開催となり、マスクの着用、手指のアルコール消毒、入口での検温、 会場の中では、密を防いで
座席の間隔を広くとって執り行いました。
　当日は、組合員123名（委任状出席を含む）が出席し、本保順士理事が議長に選任されました。下記 5 議案が上程され、
すべて原案のとおり可決承認されました。
第 1 号議案　 令和 2 年度事業報告書、貸借対照表、損益計算

書、財産目録及び利益剰余金処分（案）承認の件
第 2 号議案　 令和 3 年度事業計画書（案）及び収支予算書（案）

承認の件
第 3 号議案　 令和 3 年度経費の賦課及び徴収方法決定の件

（案）
第 4 号議案　 令和 3 年度借入金残高の最高限度額決定の件

（案）
第 5 号議案　 役員報酬決定の件（案）

　 7 月15日㈭に金沢西警察署から交通事故防止の協力依
頼がありました。
　 6 月に千葉県で大型トラックが下校中の児童の列に
突っ込み、児童 5 人が死傷する痛ましい交通事故が発生し
ました。安原工業団地も近接して学校や住宅地があり、新
工業団地の造成等の公共工事や新たな工場建設などの工
事車両の通行が多くなっており、更なる交通安全の確認が

必要です。特に安原小学校前の市道は道幅が狭い中、多く
の児童が通学しています。組合員においては、平素から交
通安全に配慮頂いていますが、大型車両の運行などより一
層の安全確認をお願いします。
　また、新工場操業が始まればより交通量の増加と渋滞が
見込まれる中、安全の確保のため信号などの交通規制の見
直し等について要請及び意見交換を行いました。

　令和 3 年 7 月12日㈪に石川労働局長吉田研一氏から組
合理事長あてに、職場における熱中症対策の徹底に関する
要請書の提出を受けました。
　職場における熱中症の発生が憂慮される状況であり、暑
さ指数 WBGT 値を把握した対応の推進、環境省熱中症予
防情報サイトの熱中症警戒アラートの活用で、より積極的
な熱中症対策に取り組んでいただきたいとのことでした。
　併せて、新型コロナウイルス感染症への対応、働き方改
革の実現に向けた取り組みから、金属アーク溶接等作業の

特定化学物質の追加と
ばく露防止措置の義務
化まで、労働行政につ
いて広く意見交換を行
いました。
　雇用・労働対策を推
進するために、様々な
助成金などの支援策も用意されており、今一度チェックし
てみてはいかがでしょうか。

　石川県中小企
業団体中央会令
和 3 年度表彰式
が 6 月14日㈪ホ
テル日航金沢で
開催され、塚本
裕二氏（㈱塚本
巧芸）が中央会

会長表彰（組合功労者）を受賞されました。おめでとうござ
います。
　本年度も昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染症の
まん延防止の為に表彰式と総会のみの開催となりました。
　塚本氏は、平成22年から組合運営に携わり、地域との融
和を進め、組合発展に多大な貢献をされたことが評価され
たものです。今後とも組合のより一層の発展のため活躍さ
れるようお願い申し上げます。

令和３年度中央会組合功労者会長表彰を塚本裕二氏が受賞

交通安全の徹底について

組合事務局職員　異動

熱中症対策の徹底

令和３年度第２６回安原工業団地協同組合通常総会開催

　一昨年から始まった第 5 次安原異業種工業団地整備事
業が順調に進んでいます。
　第 1 期分譲地のうち、造成工事が進むＡ地区の 8 区画
5.4ha では、新工場の建設工事を早期に着手したい企業と
の契約手続きを進め、造成工事に支障のない区画から新工
場の建設工事が順次始まっています。また、造成工事が完
了したＢ地区の 3 区画0.9ha は、分譲契約が進んでいます。
　この 7 月には、第 2 期分譲地約81,700㎡について分譲予
約の申込受付があり、たくさんの申込があったようです。

企業の旺盛な設備
投資意欲を感じて
います。秋以降、
順次、第 2 期分譲
地の造成工事が始
まり、来年度末ま
で工事は続く予定
です。 公

園

調
整
池

調
整
池

A地区

第２期 分譲地

第１期 分譲地

新工業団地整備事業　分譲・工事ともに順調に

　 3月～ 6月の間、安原工業団地内の舗装復旧工事を請け
負った北川ヒューテック㈱様より、工事のイメージアップ
と地域の緑化の為に、日々草やジニアなどを寄せ植えした
間伐材使用のプランターを 7 基ご寄贈頂きました。
　早速、会館前や工業団地のメイン通りに飾花させて頂き
ました。
　誠にありがとうございました。

　今年の組合定期
健康診断も、 8 月
4 日㈬、 5 日㈭の
2 日間、金沢市異
業種研修会館に
て、石川県予防医
学協会により実施
されました。
　昨年に引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止のた
め、健診時間を指定することで密を避けることができ、ス
ムーズな健診が行われました。
　 2 日間で約410名の方が受診されました。
　受診の結果を踏まえて、健康状態をチェックし健康づく
りに心がけましょう。

健康への取組み 北川ヒューテック㈱より
プランター寄贈 !!
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ニューフェイス 
中田晴菜さん　 8 月21日採用

　今はまだ、何をするか不安でわからないことだらけで、みなさんにご迷惑をおかけすること
が多々あるかもしれませんが、少しでも早くお役に立てるよう、積極性をもって日々の業務に
取り組んでいきたいと思っています。明るく元気にがんばっていきます。よろしくお願いいた
します。

長い間お疲れ様でした 
出越昌子さん　 8 月20日退職

　私は採用以来14年半、組合職員として会館の管理業務全般を担ってきました。前任者不在から
のスタートで、最初は戸惑いもありましたが、他の職員の方々のお陰で徐々に業務をこなせるよ
うになりました。そもそも会館は金沢市から管理運営を組合が委されています。市からの委託料
での運営の為、市への報告も欠かせない業務です。しかし一番大事なのは、利用者の皆様にいか
に満足して利用していただくかという事だと思います。その為、出来る限りご要望に応え、親切

で心のこもった応対に努めてまいりました。その甲斐あってか、今では利用者のほとんどがリピーターで、親しくお声
を掛けていただく事も多く、私の励みになり、生きがいにもなっていました。ここで働かせていただいた事は、全て私
の財産です。組合員の皆様、利用者の皆様、関わってくださった全ての皆様に感謝申し上げます。長い間お世話になり、
有難うございました。



　令和 3 年度第26回通常総会が、 5 月27日㈭金沢市異業種研修会館において開催されました。
　今年もコロナ禍での開催となり、マスクの着用、手指のアルコール消毒、入口での検温、 会場の中では、密を防いで
座席の間隔を広くとって執り行いました。
　当日は、組合員123名（委任状出席を含む）が出席し、本保順士理事が議長に選任されました。下記 5 議案が上程され、
すべて原案のとおり可決承認されました。
第 1 号議案　 令和 2 年度事業報告書、貸借対照表、損益計算

書、財産目録及び利益剰余金処分（案）承認の件
第 2 号議案　 令和 3 年度事業計画書（案）及び収支予算書（案）

承認の件
第 3 号議案　 令和 3 年度経費の賦課及び徴収方法決定の件

（案）
第 4 号議案　 令和 3 年度借入金残高の最高限度額決定の件

（案）
第 5 号議案　 役員報酬決定の件（案）

　 7 月15日㈭に金沢西警察署から交通事故防止の協力依
頼がありました。
　 6 月に千葉県で大型トラックが下校中の児童の列に
突っ込み、児童 5 人が死傷する痛ましい交通事故が発生し
ました。安原工業団地も近接して学校や住宅地があり、新
工業団地の造成等の公共工事や新たな工場建設などの工
事車両の通行が多くなっており、更なる交通安全の確認が

必要です。特に安原小学校前の市道は道幅が狭い中、多く
の児童が通学しています。組合員においては、平素から交
通安全に配慮頂いていますが、大型車両の運行などより一
層の安全確認をお願いします。
　また、新工場操業が始まればより交通量の増加と渋滞が
見込まれる中、安全の確保のため信号などの交通規制の見
直し等について要請及び意見交換を行いました。

　令和 3 年 7 月12日㈪に石川労働局長吉田研一氏から組
合理事長あてに、職場における熱中症対策の徹底に関する
要請書の提出を受けました。
　職場における熱中症の発生が憂慮される状況であり、暑
さ指数 WBGT 値を把握した対応の推進、環境省熱中症予
防情報サイトの熱中症警戒アラートの活用で、より積極的
な熱中症対策に取り組んでいただきたいとのことでした。
　併せて、新型コロナウイルス感染症への対応、働き方改
革の実現に向けた取り組みから、金属アーク溶接等作業の

特定化学物質の追加と
ばく露防止措置の義務
化まで、労働行政につ
いて広く意見交換を行
いました。
　雇用・労働対策を推
進するために、様々な
助成金などの支援策も用意されており、今一度チェックし
てみてはいかがでしょうか。

　石川県中小企
業団体中央会令
和 3 年度表彰式
が 6 月14日㈪ホ
テル日航金沢で
開催され、塚本
裕二氏（㈱塚本
巧芸）が中央会

会長表彰（組合功労者）を受賞されました。おめでとうござ
います。
　本年度も昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染症の
まん延防止の為に表彰式と総会のみの開催となりました。
　塚本氏は、平成22年から組合運営に携わり、地域との融
和を進め、組合発展に多大な貢献をされたことが評価され
たものです。今後とも組合のより一層の発展のため活躍さ
れるようお願い申し上げます。

令和３年度中央会組合功労者会長表彰を塚本裕二氏が受賞

交通安全の徹底について

組合事務局職員　異動

熱中症対策の徹底

令和３年度第２６回安原工業団地協同組合通常総会開催

　一昨年から始まった第 5 次安原異業種工業団地整備事
業が順調に進んでいます。
　第 1 期分譲地のうち、造成工事が進むＡ地区の 8 区画
5.4ha では、新工場の建設工事を早期に着手したい企業と
の契約手続きを進め、造成工事に支障のない区画から新工
場の建設工事が順次始まっています。また、造成工事が完
了したＢ地区の 3 区画0.9ha は、分譲契約が進んでいます。
　この 7 月には、第 2 期分譲地約81,700㎡について分譲予
約の申込受付があり、たくさんの申込があったようです。

企業の旺盛な設備
投資意欲を感じて
います。秋以降、
順次、第 2 期分譲
地の造成工事が始
まり、来年度末ま
で工事は続く予定
です。 公

園

調
整
池

調
整
池

A地区

第２期 分譲地

第１期 分譲地

新工業団地整備事業　分譲・工事ともに順調に

　 3月～ 6月の間、安原工業団地内の舗装復旧工事を請け
負った北川ヒューテック㈱様より、工事のイメージアップ
と地域の緑化の為に、日々草やジニアなどを寄せ植えした
間伐材使用のプランターを 7 基ご寄贈頂きました。
　早速、会館前や工業団地のメイン通りに飾花させて頂き
ました。
　誠にありがとうございました。

　今年の組合定期
健康診断も、 8 月
4 日㈬、 5 日㈭の
2 日間、金沢市異
業種研修会館に
て、石川県予防医
学協会により実施
されました。
　昨年に引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止のた
め、健診時間を指定することで密を避けることができ、ス
ムーズな健診が行われました。
　 2 日間で約410名の方が受診されました。
　受診の結果を踏まえて、健康状態をチェックし健康づく
りに心がけましょう。

健康への取組み 北川ヒューテック㈱より
プランター寄贈 !!
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ニューフェイス 
中田晴菜さん　 8 月21日採用

　今はまだ、何をするか不安でわからないことだらけで、みなさんにご迷惑をおかけすること
が多々あるかもしれませんが、少しでも早くお役に立てるよう、積極性をもって日々の業務に
取り組んでいきたいと思っています。明るく元気にがんばっていきます。よろしくお願いいた
します。

長い間お疲れ様でした 
出越昌子さん　 8 月20日退職

　私は採用以来14年半、組合職員として会館の管理業務全般を担ってきました。前任者不在から
のスタートで、最初は戸惑いもありましたが、他の職員の方々のお陰で徐々に業務をこなせるよ
うになりました。そもそも会館は金沢市から管理運営を組合が委されています。市からの委託料
での運営の為、市への報告も欠かせない業務です。しかし一番大事なのは、利用者の皆様にいか
に満足して利用していただくかという事だと思います。その為、出来る限りご要望に応え、親切

で心のこもった応対に努めてまいりました。その甲斐あってか、今では利用者のほとんどがリピーターで、親しくお声
を掛けていただく事も多く、私の励みになり、生きがいにもなっていました。ここで働かせていただいた事は、全て私
の財産です。組合員の皆様、利用者の皆様、関わってくださった全ての皆様に感謝申し上げます。長い間お世話になり、
有難うございました。
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　新型コロナの第 5 波が猛威を振るっています。全国では新規感染者
数が一日に 20,000 人を大きく超える日が続いていますし、石川県にお
いても現在感染者数が第４波の 648 人をはるかに超す人数になってい
ます。全国の 7 割以上の都道府県で緊急事態宣言やまん延防止等特別
措置が取られている中でオリンピック・パラリンピックが行われている
というバランスの悪さを感じざるを得ません。当組合でもその影響を
大きく受けて今年に限っても新年会、ボウリング大会などは中止を余
儀なくされ、例年夏に行ってきた組合員交流会は当面延期ということ
になっています。その代わりといっては何ですが 3 月には持続化給付
金等を活用して『コロナに負けるな』食品配布事業を行わせていただき
ました。現状の新型コロナに関する最大の関心事はワクチン接種だと
思われます。当組合でも職域接種の可能性を検討して複数の医療機関
と協議して 6 月 25日の申請期限ぎりぎりまでトライしたのですが、残
念ながら時間切れということで実現には至りませんでした。力不足を
痛感していますし期待されていた方にはお詫びを申し上げたいと思い
ます。ワクチンに関して石川県は接種率が全国的にも優秀な方という
ことですので市長が言う10 月末までの希望者全員の接種完了が実現し
一日でも早く安心して家庭生活や企業活動が行われるようになること
を願っています。
　7 月 12日に石川労働局長が組合を訪問されて熱中症対策に一段の配
慮をと要望されました。今の時代、仕事中の熱中症は当然ながら労働
災害だということです。頂いた各種パンフレットはメールにてお配りし
たところです。9 月に入っても暑い日が続いていますので是非従業員の
皆様に仕事中や家庭で熱中症が発生しないよう注意喚起をお願いいた
します。
　昭和 54 年大平内閣は省エネルックなるものを提唱しました。半袖の
背広でネクタイを締めた大平首相の姿や、元首相の羽田孜氏が永らく
着用していた事を思い出されます。省エネルックは一般には普及しま
せんでしたが、平成17年のクールビズは幸いにして定着して夏場のノー
ネクタイ、ノージャケットはもはやノーマルとなって夏の暑苦しさの解
消の一助となっています。一方ネクタイ産業は令和元年には生産高が
平成 18 年の 27.5％になり、コロナ禍のリモートワークの普及でさらな
る落ち込みが予想されています。パリ協定を受けての日本政府による

『2050 年カーボンニュートラル宣言』、2035 年の EU によるガソリン車
の販売禁止、多くが 2030 年をターゲットとした SDGs の更なる推進。
エネルギー、運輸、産業、家庭、農林水産業、様々な分野で急激な変
化を求められるのは避けようがない事と思われます。自社で扱う製品
の需要がネクタイのようにいつの間にか蒸発してしまうといった事も十
分に予想されます。コロナが終息した後も急激に変化する世の中で組
合員企業が皆、切磋琢磨、情報共有しながら組合も利用して生き残り
に向けて活動していけるよう願ってやみません。

《総会報告及び事業計画》
　安原工業団地協同組合女性部「桜梅桃梨の会」第19回通
常総会が令和 3 年 6 月 4 日㈮金沢市異業種研修会館にて
出席者10名の参加で開催しました。
　議案審議は以下の 3 つの事項で、全て原案通り承認され
ました。
　 1 ．令和 2 年度事業報告書及び収支決算書承認の件
　 2 ．任期満了に伴う役員選出の件
　 3 ． 令和 3 年度事業計画書（案）及び収支予算書（案）承認

の件
今年度事業内容は次の通りです。
　 1 ．講習会、研修会に関する事業
　　　会員のために資する各種講演会、研修会を行う。
　 2 ．親睦並びに情報交換に関する事業
　　　会員相互の親睦並びに情報交換を図る。
　 3 ．組合の事業に対する協力に関する事業
　　　各種組合事業に協力する。
　 4 ．ボランティア活動推進に対する事業
　　　 古切手収集及びプルタブ収集を通じて福祉団体へ

のボランティア活動を行う。
　 5 ．目的達成のために必要な事業
　　　会の運営を円滑にするため理事会を開催する。
　 6 ．飾花に関する事業
　　　 年 3 回（ 6 月、11月、 3 月）に花苗の配布により、バ

ス通りなどに飾花する。

《飾花推進運動》
　 6 月 5 日㈯幹線道路のプランターにサルビアやマリー
ゴールドなどの夏の花々の植え替えをしました。今年は
北川ヒューテック㈱様よりプランター 7 基寄付して頂き、
なお一層華やかになりました。
　皆様には水やりなどご協力いただき感謝しております。
暑い日が続きますが、今年もご協力の程よろしくお願い申
し上げます。

《第 1回研修会》
　10月15日㈮に今年 1回目の研修会開催を予定しています。
　内容は未定ですが、講演会を計画しています。
　まだまだコロナウイルス感染が続いていますが、感染予
防に気をつけながら活動していきたいと思います。　

《令和 3年度　女性部役員》
　部　長　　笠井恵美子　㈲笠井鉄工
　副部長　　池野　菊枝　㈲アイエスコーポレーション
　副部長　　東山　敦子　㈱ヒガシヤマ
　会　計　　新川　　基　㈱佐々木塗装工業
　理　事　　尾内まつ子　尾内左官工業所
　理　事　　吉岡　敏子　㈱吉岡機販
　監　事　　宮下　定子　宮下鉄工所
　監　事　　山下　武子　㈲山下鉄工所　

　青年部の令和 3 年度　第21回通常総会は、 6 月11日㈮18
時30分より金沢市異業種研修会館にて部員19名（委任状 7
名を含む）の出席で開催いたしました。
　開会宣言のあと、横田部長の挨拶から始まり 7 つの議案
を審議し、承認されました。
第 1 号議案　令和 2 年度事業報告
第 2 号議案　令和 2 年度決算報告及び監査報告
第 3 号議案　令和 3 年度役員選任（案）
第 4 号議案　令和 3 年度事業計画（案）
第 5 号議案　令和 3 年度収支予算（案）
第 6 号議案　令和 3 年度年会費（案）
第 7 号議案　退会部員、新入部員の紹介

　※ 三島克也（北陸ダイセキ㈱）、道下雅夫（サンセイ工
業㈱）、安島勲（㈱ヤスジマ）の 3 名が年齢に達した
為退会

令和 3 年度事業の内容は下記の通りです。
　 1 ．各種会議
　　・総　会（ 6 月11日㈮開催済み）　　
　　・幹事会（必要に応じ部長または副部長が招集）
　 2 ．組合の事業に対する協力に関する事業
　　・ソフトボール大会の運営（ 9 月 5 日　中止）
　　・組合、町会合同ゴルフコンペ大会の運営（ 9 月20日）
　　・若者の交流会の企画、運営（10月予定）
　 3 ．研修会に関する事業
　　・石川県中小企業青年中央会 総会
　　　（ 6 月10日㈭書面参加済み）
　　・視察研修旅行（ 2 月予定）
　　・交流研修会（11月予定）
　 4 ．親睦並びに情報交換に関する事業
　　・青年部忘年会（12月予定）
　　　　　　
令和 3年度安原工業団地青年部役員
　再任・部　長　　横田　義尾　㈱金石製作所
　再任・副部長　　市原　成一　ミナミ金属㈱
　新任・副部長　　池田　良彦　ハイテクス工業㈱
　再任・会　計　　紙本　寛之　㈱紙本鉄工
　再任・幹　事　　生駒　健次　㈱イコマ・メカニカル
　再任・幹　事　　藤井　大雄　㈱北国クリーンサービス
　再任・幹　事　　金子　　睦　㈱北陸電器製作所
　再任・幹　事　　米澤　　剛　暁化学工業㈱
　再任・幹　事　　米澤　隆亮　㈱米澤製作所
　再任・幹　事　　別所　秀人　別所機械㈱
　新任・幹　事　　中川　一樹　㈱中川機工
　新任・監　事　　本保　順士　㈱本保熔接
　新任・監　事　　田中　逸郎　田中昭文堂印刷㈱

　青年部の活動はさまざまな業種の部員の交流・意見交換
はもちろんですが、安原工業団地の活性化、地域の方々と
の交流も目的としています。今年度は新任 1 名の幹事が増
え、令和 3 年に相応しい企画・運営を行い、安原工業団地
の皆さんが参加してくれるように努力するとともに、青年
部の活動をご理解頂き、今後ともご協力（青年部入部）をお
願いいたします。

あとがき
　コロナ禍でのオリンピック。一年越し、無観客、異例の大会が無事に ? 閉幕した。まず、県勢の活
躍には拍手。個人的に注目した競技は、野球、女子ゴルフ。テレビに釘付けになった人も多かっただろう。
　コロナ第 5 波の勢力とデルタ株による東京都をはじめ各県で緊急事態宣言が出される中、あれもこ
れも自粛。ワクチン接種も順調に進んでいる様に見えるが、いつまで我慢なのだろうか。商売にならん、
と嘆く声があちこちで聞かれる。 2021 年　旧盆（K）
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